

学校だより「忠栄」

東神楽町立忠栄小学校

未来を拓くたくましい子の育成

No.2 H30. 5. 22.

忠栄っ子 がんばってます！

校長 高野 拓実

桜の花の見頃も過ぎ、雪に覆われていた大雪山の山肌が日毎に大きく見えるようになってきました。入学式から1か月半が過ぎました。1年生が元気に登校している様子を見て、とても嬉しく思います。また、2年生以上の子どもたちも1学年上がり、頬もしくなった様子が見て取れます。これもご家庭や地域の皆様のご指導、ご支援があるものと深く感謝いたします。

さて、5月18日（金）に、東神楽小学校に全校児童が出向き「三校交流学習」を行われました。この学習は、町内3つの小学校がそれぞれの特徴を生かしながら、平素と違った環境の中で学習することにより、社会性や集団性を培い、児童のよりよい成長を目指すことを目的としています。2校時と3校時の2時間、各学年に分かれ

3校交流学習 5月18日

どの学年もたくさんの友達と一緒に楽しく学習しました。



て授業を行いました。はじめのうちは緊張している子もいるようでしたが、徐々に緊張感がほぐれ明るい雰囲気で授業が進みました。中休みには、3校の子どもたちが一緒に仲良く遊ぶ姿が見られました。子どもたちの心の交流も深まったように思います。

さて、6月10日（日）は忠栄地区合同運動会を開催いたします。忠栄っ子児童会テーマが「パワー全開 熱血勝負！」に決まりました。この運動会は、子ども・保護者・地域の皆様方が一堂に会して和やかに交流する大切な機会です。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

6月の主な行事予定

1日 (金)	全校朝会 貯金日
6日 (水)	委員会活動
7日 (木)	運動会総練習
10日 (日)	忠栄地区合同運動会 第119回開校記念日
11日 (月)	振替休業 (6/10の振替)
18日 (月)	マラソン記録会
19日 (火)	マラソン記録会予備日
20日 (水)	修学旅行～21日まで
22日 (金)	6年生回復休業日
27日 (水)	おうまの親子読み聞かせ
29日 (金)	町へき複集合学習

PTA環境整備作業ありがとうございました！



子どもたちの農園活動のために、畑の耕起やビニールハウスの設置、側溝の清掃をしていただき、ありがとうございました。保護者・地域の皆様には日頃からのご支援とご協力に深く感謝いたします。

避難訓練 4月25日(水)

気温が低い日でしたが、予定通り避難訓練を実施しました。グラウンドへの避難は、「お」…おさない、「は」…走らない、「し」…しゃべらない、「も」…もどらないの約束をしっかりと守り避難することができました。その後、煙体験を行いました。どの子も真剣に訓練することができ、貴重な体験となりました。



春花植え 4月27日(金)

学校前の花壇と一人一鉢のプランターに、運んでいただいた花の苗を植えました。忠栄小学校が、パンジー、ビオラ、ベコニヤ等の色鮮やかなかわいい花に囲まれました。子どもたちは、毎朝笑顔で水やりをしています。



校長講話「忠別ダム」 5月1日(火)



朝会では、高野校長先生の「忠別ダム」についての話に、全校児童が目をキラキラさせながら聞き入っていました。

校舎外清掃 5月7日(月)

子どもたち全員で、グラウンドのゴミ拾いをしました。外遊びや運動会の練習でケガをしないように、たくさんゴミや石を拾うことができました。一人一つのバケツがいっぱいになりました。運動会への準備万端、練習にも力が入ってきました！



運動会 お待ちしています



運動会に向けて、過日、児童会でテーマを話し合いました。今年は、「パワー全開 熱血勝負！」のテーマに決まり、チャレンジタイムでは短距離走や一輪車、体育ではラジオ体操やリレーなどの練習を始めています。

保護者・地域の皆さんには、運動会当日の会場準備やお手伝い、競技の参加などでお世話になります。あわせて、子どもたちへの温かいご声援・拍手、どうぞよろしくお願ひします。

忠栄地区合同大運動会は、6月10日(日)9:00開始です！